

# 介護老人保健施設 南山苑



～南山苑だより 令和元年 10月号～

## 【ふれあい秋祭り】

9/28(土)に青仁会で「ふれあい秋祭り」が開催されました。色々な屋台を始め、産直コーナーや、多くの慰問者による芸芸発表を行いました。屋外会場では、田面木こども園によるダンス、バトクラブアリエスのバトントワリングが行われ、入居者様や慰問者様がとても喜ばれてい



ました。当日は、天候にも恵まれ、とても楽しい時間を過ごして頂けたと感じております。来年も天候に恵まれる事を期待しています。また、多くの慰問者に来て頂き皆様に楽しい時間を過ごして頂けるようにしたいと考えております。

## ○～収穫の秋～○

皆様、秋と言えば何をイメージされますか？今年度、南山苑ではバケツ稲づくりを取り組んでおり、9月に利用者と共に収穫を行いました。屋外での活動に笑顔で取り組まれており、自ら

刈った稲を見せ合う様子も見られていました。刈り取られた稲は天日干しをしており、今後脱穀し粃取り、精米へと移行していく予定です。



## ☆ 9月誕生会開催 ☆

毎月恒例の誕生会、9/26 に実施致しました。9月は11名の利用者様が対象でした。イチゴのショートケーキやプレゼントにはフェイスタオルを贈り、皆さんでお祝いしました。最高年齢は大正9年生まれの99歳の方でした。おめでとうございます。ずっと長生きして下さい。



10月のお誕生会は9名の予定となっています。

## 【今後の行事の紹介】

・10月16日に秋の大運動会を予定しています。



<編集後記>

10月になり、秋も深まりつつあります。芸術の秋、食欲の秋、スポーツの秋と皆何かと、活発に活動する季節になりました。皆様は、どんな秋を楽しんでいますか？様々な秋を入所者様と楽しんでいきましょう。

(編集担当 平澤 真嵩)